

中学3年生・保護者対象

第1回 オープンスクール

8月20日(金)午前・午後に開催!

毎年大勢の中学生・保護者の方でにぎわう青陵高校のオープンスクール。夏と秋、2回にわたって開催されます。

第1回目は8月20日(金)午前午後の2部開催です。参加すれば、青陵の特長がよくわかると思います。校内を端から端まで歩き、外からではわからない青陵の雰囲気を味わいに来てください。なお、新型コロナウイルス感染症対策として、参加者対象者を中学3年生及びその保護者に限らせていただきます。

■当日の内容(概要) ※同じ内容で午前と午後の2回に分けて開催します。

午前の部(生徒参加定員240名)

9:00～ 受付開始

9:30～ 全体会(リモートによる分散説明)

◇校内見学・青陵生による座談会

◇保護者対象説明会

■当日、見学可能な部活動(予定)

吹奏楽、書道、美術、アニメーション、放送、コーラス、競技かるた、生物、棋道、卓球、ハンドボール、弓道、陸上競技、空手道、野球、バレーボール、バスケットボール、バドミントン、剣道、サッカー、テニス

※活動が午前のみの部活動もあります。

詳細はホームページで確認してください。

午後の部(生徒参加定員240名)

13:00～ 受付開始

13:30～ 全体会(リモートによる分散説明)

◇校内見学・青陵生による座談会

◇保護者対象説明会

■保護者の方へ■

第1回のオープンスクールでは保護者の方を対象に、説明会を行います。こちらでは、現役青陵生の保護者の方のお話を聞くことが出来ます。ふるってご参加ください。

※保護者の方が参加される場合も、事前申し込みが必要です。
本校ホームページからお子様とは別に、各自でお申込みください。

※午前の部、午後の部とも、各100名様までとさせていただきます。

申し込み方法は?

青陵高校ホームページからの申し込みになります。

7/1(木)9:00以降に本校ホームページに申込フォームへのリンクを貼ります。

そちらをクリックすると入力画面が現れますので、必要事項を記入の上、送信してください。

★必要入力事項:①メールアドレス(@google.comからのメールが受信できるもの)

②参加者氏名 ③所属中学校名 ④見学を希望する部活動



本校ホームページ QR コード

新型コロナウイルスの感染状況により、開催の内容変更、開催の中止をする場合があります。

S-Press

青陵 Hot Topics 第1号

2021.6.21

中学生の皆さん、こんにちは。倉敷青陵高校は、今年で創立13周年を迎える倉敷地区の伝統ある普通科高校です。この「S-Press 第1号」では、倉敷青陵高校の普段の様子を紹介します。皆さんの高校選びの参考にしてください。

“高質な学び”で夢の実現を目指しています！

青陵高校の授業の狙いは「高質な学び・質の高い学力の養成」です。知識や技能の定着を図るとともに、学ぶ意欲を養い、育てる授業づくりを行っています。土曜日には学校を開放し、生徒が自主的に参加する土曜FW講座を開講しています。また、東大金曜講座、青陵サイエンストークなど先端的な学問等に触れる機会を設けています。さらに、ディベートやプレゼンテーションなど、自分の意見を効果的に相手に伝える技術を身につける機会もたくさん用意しています。より高いレベルの内容もICTを活用することでわかりやすい授業となるよう工夫しています。

ICTを活用した授業



土曜FW講座



学び合う授業



一人一台端末の活用



安福 未彩さん(1年生 総社市立総社西中学校出身)

倉敷青陵高校に入学してみて感じた中学校との違いは「自分自身と向き合うことができる環境が整っている」ことです。例えば、自主的に参加することができる土曜FW講座があります。また、授業のスピードも違います。だからこそ私は「黄金のサイクル」と呼ばれる、予習→授業→復習を意識して、生活リズムが一定になるよう心がけています。

高みを目指す仲間と共に挑戦し、自分の世界観を広げられる学校こそが青陵高校だと思います！

学校行事は生徒が主役です！

青陵高校は学習以外の活動も大切にしています。1年生から3年生まで一緒に盛り上がる「青陵祭」や「修学旅行」、「球技大会」など、学校生活を満喫するための学校行事が用意されています。授業はもちろん、学校行事に関しても、生徒が積極的に参加し、活発に活動しています。アメリカのみならず世界を代表する名門校を訪れ、最先端の学問に触れる「アメリカ研修」事業や、高校生外交官日本プログラム、海外諸国への訪問団や友好派遣団への参加など、国際交流の機会も多く用意しています。

青陵祭



アメリカ研修



球技大会



一日旅行



おしゃべり
青陵Life

小野 日向汰さん（1年生 倉敷市立玉島北中学校出身）

僕は生徒会執行部に所属し、青陵高校をより良くしていくために自分に何ができるのかを考え積極的行動しています。中学校では様々な活動に挑戦しましたが、中学生の自分ができることには限りがありました。しかし、高校では自分にできることが格段に増え、何に挑戦するにも必ず周りの人が協力・応援してくれます。高い志を持った友達や先輩は間違いがあれば優しく的確に教えてくれますし、先生方も生徒主体の活動を全力でバックアップしてくださいます。今、僕は生徒会執行部公式ホームページに載せる記事を友達や先輩方と一緒に作成しています。ホームページには毎日情報や青陵の日々の様子が載っているので、ぜひ見てください。すぐには成功しなくともコツコツ続けていれば必ず成果は得られます。どんなことでも自分がやってみたい・面白そうだなと思うことには積極的に挑戦してみてください。



「青陵探究」で学びを深め、世界を広げます！

2019年度入学生から「総合的な探究の時間」が始まっています。青陵高校では、「青陵探究」として、1年生ではディベートやプレゼン活動を、2年生では本格的なゼミ活動に取り組みます。グローバル化に対応しながら、主体的に課題を設定してその解決に当たるとともに、自分らしい生き方・在り方を構築できる「生きる力」に繋がる学力の育成を目指しています。

1年1日総合探究



2年ゼミ発表



外部コンペ参加



部活動でも大活躍できます！

青陵高校は部活動も盛んです。毎年、多くの部活動が中国大会や全国大会に出場しています。青陵高校には38の部活動・同好会等があり、それぞれが活発に活動しています。国体開催にもなった体育館、充実のトレーニングルーム、経験豊富な指導者など、みなさんの活動をバックアップする仕組みも万全です。

全国大会出場



棋道部

「第57回全国高等学校将棋選手権大会岡山県予選会」に於いて、女子団体戦で優勝し、第45回高等学校総合文化祭に出場！

中国大会出場



剣道部

今年度のインターハイにつながる県総体備中支部予選会では男女アベックで3位に入賞！

中国大会出場



陸上競技部

第74回全国高等学校陸上競技対校選手権大会岡山県予選会の結果、10名が中国大会出場！

全国大会出場



競技かるた部

5名が岡山県選抜チームの一員として和歌山県で開催される第45回全国高等学校総合文化祭に出場！

おしゃべり
青陵Life

藤原 亮太さん（1年生 倉敷市立南中学校出身）

高校生になって、主体性を持って行動する場面が増えました。勉強面でもそうですが、特に部活動をする中でそのような場面が増えたと感じています。部活動では、キャプテンが中心となって練習の計画を決め、一人一人が今何をすべきかを考え行動し、効率の良い練習ができるように心がけています。入学前は勉強と部活動の両立ができるか不安でした。しかし、自分の中での優先順位を考え、両立させていくためには何をすべきなのかを考え、今では勉強と部活動の両立ができるようにスマートフォンを使用する時間を決めるなどメリハリのある生活ができるように心がけています。高校生になったら、中学生の頃以上に予習・復習が大切になります。しかし、中学生の頃にはなかった、食堂や購買を利用できたり、秋には青陵祭もあったりしてとても楽しい高校生活が待っていると思います。

長江 真優さん（1年生 倉敷市立真備東中学校出身）



青陵高校に入学して2ヶ月が経ち、忙しい高校生活にも徐々に慣れてきました。勉強に対して高い意識をもっている青陵生に日々刺激されています。勉強面では、中学と違い、授業前に予習をしなければなりません。初めのうちは時間がかかり、予習だけで手一杯でしたが、今ではおよそ2時間程度で予習をすることができるようになり、自主的な勉強にも取り組めるようになりました。また、私は剣道部に所属しており、部活動も盛んな青陵高校で、「修文錬武」をモットーに日々稽古に励んでいます。5月8日に行われた県総体につながる地区大会では男女とも3位に入賞することができました。

最後に、青陵高校は1人1人が輝ける場所です、青陵高校で充実した高校生活を送りませんか。

